

— El amor de mis amores.

CARLOS MANUEL FERNANDEZ-SHAW



Yo que canté con vasouil Semedo  
al eco rudo de mi bronce lira,  
no el falso amor que idolatrar no puedo  
sino el amor que llora y que delira,  
yo que <sup>lleve</sup> mis fervidos cantares  
a flotar cual la nube entre las bonnas  
del pelago infinito de los mares,  
yo que entoné a la hermosa  
que tiene blanco cinturón de espumas  
a Cadix sin rival, mi ardiente canto  
y lloré los perares  
de la inquietud, del miedo y del espanto  
~~subyugada por celines alegría~~

~~Simulada febril el alma mía  
por mil cantos <sup>etc</sup> divinos, seductores,  
canta que entge <sup>chirona</sup> que aquellos seductores  
quiere cantar la ~~chirra~~ fantasía  
un himno de entusiasmo y elegía  
a ese supremo amor de mis amores  
que llaman La poesía.~~

